

Schiedsrichter Rundschreiben Nr. 8 der Saison 2019 / 2020

Gedanken zur aktuellen Situation

Liebe Schiedsrichterinnen, liebe Schiedsrichter, liebe Beobachter, liebe Freunde des Schiedsrichterwesens im Erzgebirge,

wieder liegt ein Wochenende ohne unser geliebtes Hobby hinter uns. Seit mittlerweile fast vier Wochen steht der Spielbetrieb still. Die derzeit verhängten Einschränkungen lassen keine Durchführung von Spielen, Lehrveranstaltungen und Ausschusssitzungen zu und das ist auch gut so.

Dennoch ruht die Arbeit im Schiedsrichterausschuss nicht komplett. Immer wieder erreichen uns Anfragen wie es nun weitergeht mit Spielbetrieb, Spielklassenzugehörigkeit und Schiedsrichtersollberechnung.

Bitte habt Verständnis dafür, dass viele Fragen derzeit noch nicht beantwortet werden können. Es ist für uns alle eine völlig neue Situation, zu der es auch keinerlei Erfahrungswerte gibt.

Grundsätzlich vertreten wir als Schiedsrichterausschuss die Meinung, dass für keinen der Kolleginnen und Kollegen die Corona Krise zum Nachteil werden soll. Wir werden unsere Entscheidungen offen und transparent kommunizieren, damit sie klar und nachvollziehbar sind.

Bitte gibt nichts auf Gerüchte, vertraut den offiziellen Informationen von uns als Schiedsrichterausschuss oder fragt uns direkt.

Gerade in dieser schwierigen Zeit vertrauen wir als Schiedsrichterausschuss auf dass, was uns im Erzgebirge schon immer ausgezeichnet hat – unseren Zusammenhalt und unsere Herzlichkeit.

Liebe Freunde, wir wünschen Euch ein wunderschönes Osterfest vor allem aber wünschen wir Euch und Euren Familien viel Gesundheit, Optimismus und Durchhaltevermögen.

Gerne könnt ihr Euch auch die Videogrußbotschaft unter <https://www.kv-fussball-erzgebirge.de/schiedsrichterwesen/> ansehen.

Aussetzung des Spielbetriebes auf unbestimmte Zeit

In einer Videokonferenz am Mittwoch, 1. April 2020, haben sich die Präsidenten und Geschäftsführer der Landesverbände auf eine deutschlandweit einheitliche Regelung im Zusammenhang mit der Aussetzung des Spielbetriebs geeinigt.

Demnach „bleibt der Spielbetrieb aufgrund der jeweiligen staatlichen/behördlichen Verfügungslage bis auf Weiteres ausgesetzt. Die Fortsetzung des Spielbetriebs wird mindestens 14 Tage vorher angekündigt.“

Daraus folgt, dass die vorübergehende Generalabsage in Sachsen bis einschließlich 19. April 2020 auf unbestimmte Zeit verlängert wird. Sollte eine Wiederaufnahme des Spielbetriebs in Betracht kommen, wird darüber mindestens 14 Tage vorher informiert.

Aktuelle Informationen findet ihr jederzeit unter <https://www.kv-fussball-erzgebirge.de/>

2. Hausregeltraining der Saison 2019 / 2020

Wir möchten Euch an dieser Stelle noch einmal an die Abgabe des Hausregeltrainings erinnern.

Die Antworten zu den Regelfragen senden alle Schiedsrichter und Beobachter an Silvio Miedrich
Die Zusendung erfolgt an folgende E-Mail-Adresse:

E-Mail Adresse: silvio.miedrich@googlemail.com

oder postalisch an Silvio Miedrich, Schönfelder Straße 1, 09526 Olbernhau OT Schönfeld.

Die Antworten bitte als gesonderten Anhang und Vordruck nicht mit zusenden.
Einsendetermin ist der 15.04.2020 23:59 Uhr

Vielen Dank für eure Unterstützung !

Fitness auch in der spielfreien Zeit

Nachdem ihr mit der Absolvierung des Hausregeltraining schon etwas für eure geistige Fitness tun konntet oder noch tun werdet, möchten wir Euch einige interessante Seiten auf der DFB Homepage, speziell für Schiedsrichterinnen / Schiedsrichter zur Verfügung stellen:

<https://www.dfb.de/schiedsrichter/aktiver-schiedsrichterin/fitness-ecke/>

<https://www.dfb.de/schiedsrichter/aktiver-schiedsrichterin/fitness-ecke/fitnessseinheiten/>

<https://www.dfb.de/schiedsrichter/aktiver-schiedsrichterin/fitness-ecke/fitnessuebungen/>

Nutzt die freie Zeit für Dinge die sonst zu kurz kommen und macht das Beste aus der Situation.

Wir wünschen Euch viel Erfolg beim Ausprobieren der Übungen.

Social Media: Instagram Account der Schiedsrichter des KVF Erzgebirge

Nachdem unser Facebook Account bereits seit Juli 2019 online ist und sich auch über die Kreisgrenzen hinaus wachsender Beliebtheit erfreut, haben wir in den vergangenen Tagen einen Instagram Account unter **srerz** erstellt. Ähnlich wie im Facebook Account praktiziert wird auch diese Plattform nach und nach mit Leben gefüllt. Gerne könnt Ihr uns als Abonnent auch hier folgen.

Sofern Ihr Anregungen für die Umsetzung über unsere Social-Media-Kanäle habt wendet Euch gern an Pascal Schneider.

Weiterentwicklung im Bereich Lehrwesen

Gerne möchten wir Euch über einige aktuelle Vorhaben im Bereich Lehrwesen informieren.

Seit dem Frühjahr wurde eine Arbeitsgruppe zur Bündelung und Aufbereitung unserer Lehrmaterialien installiert. Die Arbeitsgruppe besteht aus Silvio Miedrich, Frank Liebold, Pascal Schneider und Thomas Renner. Die Gruppe hat sich als Ziel gesetzt die Qualität unserer Lehrveranstaltungen weiter zu steigern und es wurden in einer Telefonkonferenz viele gute Ideen dazu gesammelt.

So gibt es in der Arbeitsgruppe die folgenden zwei Teilbereiche: Lehrmaterialien sowie Hausregeltraining online.

Im ersten Teilbereich „Lehrmaterial“ wurde eine Dropbox zur Sammlung der vorhandenen Lehrmaterialien eingerichtet. Nach der Sichtung und Aufbereitung der Präsentationen können zukünftig die Mitglieder der AG Lehrwesen hier zentral auf Vorträge und Präsentationen zugreifen.

Die vorhandenen Referate werden auf Aktualität überprüft, ggf. angepasst und in einem einheitlichen Design in einer Power Point Präsentation angeboten. Zusätzlich werden auch einige neue Referate erstellt. Gerne nimmt die Arbeitsgruppe dabei auch Unterstützungsangebote von Schiedsrichtern entgegen. Vielen Dank an dieser Stelle an Rick Meuschke, der seine Unterstützung bereits signalisiert und einige Präsentationen erstellt hat.

Im zweiten Teilbereich „ Hausregeltraining online “ beschäftigt sich die Gruppe mit der Umsetzung des Hausregeltrainings über das DFBnet. Neben organisatorischen und administrativen Tätigkeiten steht hier die Schulung der Schiedsrichter im Mittelpunkt. Ein Schulungsvideo wurde bereits erstellt und wird rechtzeitig vor der Einführung der neuen Form des Hausregeltrainings bereitgestellt. Weiterhin wird der Umgang mit dem Portal auch in zukünftigen Lehrveranstaltungen geschult werden.

Auch der Einbau von weiteren technischen Raffinessen, wie die testweise Durchführung einer Online – Lehrveranstaltung bzw. die Erstellung eines Youtube – Channels für Lehrvideos und aufgenommene Referate, sind in naher Zukunft geplant.

Ganzjährige Saisonplanung

Ab der Saison 2020 / 2021 möchten wir als Schiedsrichterausschuss eine ganzjährige Saisonplanung in unsere Arbeit installieren. Hier sollen die verschiedenen Termine der einzelnen Arbeitsgruppen innerhalb einer Saison fest geplant werden. Über Details informieren wir Euch gern in der nächsten Ausgabe unseres Rundschreibens.